

Illegale Graffiti und Schmierereien beeinträchtigen das Stadtbild negativ. Neben privaten Eigentümern sind hiervon auch Gebäude/Einrichtungen der Stadtverwaltung sowie kommunaler Unternehmen betroffen.

Laut Auskunft der Stadt besteht für die Beseitigung von illegalen Graffiti an städtischen Gebäuden ein „funktionierendes Management“.

1. Was ist darunter zu verstehen?

Zudem wurde für relevante Gebäude eine Pauschale zur Beseitigung von illegalen Graffiti abgeschlossen.

2. Welche Gebäude sind relevant und wie hoch ist die Pauschale?

3. Wie viele illegale Graffiti und Schmierereien wurden seit 2015 an städtischen Gebäuden und Immobilien städtischer Gesellschaften erfasst? (Bitte getrennt ausweisen)

4. Wie viele davon wurden bei der Polizei angezeigt?

5. Wie viele davon waren links- oder rechtsextremistischen Inhalten zuordenbar?

6. Wie viele davon wurden entfernt?

7. Welche Zeiträume wurden für die Entfernung benötigt?

8. Welcher finanzielle Aufwand entstand Stadt und städtischen Gesellschaften durch die Entfernung der illegalen Graffiti und Schmierereien in den jeweiligen Jahren?

9. Was unternahmen Stadt und städtische Gesellschaften zum Schutz vor illegalen Graffiti und Schmierereien?

gez. Andreas Scholtyssek
Fraktionsvorsitzender